

# Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SURADE.INDONESIASATU.ID**

Sep 14, 2023 - 10:32



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Surade, 14 September 2023 - Hari Kamis ini, Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy Polsek Surade, melaksanakan kegiatan anjangsana dengan warga masyarakat. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan kamtibmas yang penting.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu poin yang ditekankan oleh Bhabinkamtibmas adalah kerja sama warga dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan melakukan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, serta mewaspadaikan potensi paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran informasi yang tidak benar dan dapat mengganggu ketentraman masyarakat.

Kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy juga menjadi fokus pesan dari Bhabinkamtibmas. Masyarakat diajak untuk selalu menjaga kerukunan dan harmoni di lingkungan mereka.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar selalu mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela ketika berpergian. Ini adalah langkah sederhana namun penting dalam menjaga keamanan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Dengan kegiatan ini, diharapkan hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat semakin erat, dan masyarakat Desa Cipeundeuy dapat hidup dalam suasana yang aman, damai, dan harmonis. Selain itu, pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```